

DPRD Sumbar Janji Sampaikan Aspirasi Mahasiswa soal Kritik untuk Jokowi

Afrizal - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 2, 2021 - 13:29



Sumbar, – Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Sumatra Barat (Sumbar) Supardi memberikan respon positif terhadap penyampaian aspirasi mahasiswa yang mengkritisi kinerja pemerintah.

Dia mengaku akan menindaklanjuti aspirasi mahasiswa tersebut sesuai dengan kewenangan serta tugas pokok dan fungsi DPRD. Supardi mengungkapkan saran dan kritik mahasiswa merupakan bagian dari aspirasi masyarakat yang

harus disikapi.

DPRD sebagai lembaga yang menjadi perwakilan rakyat memiliki tanggung-jawab untuk menampung dan menyuarakannya kembali aspirasi tersebut.

“Sebagai perwakilan masyarakat, aspirasi yang disampaikan akan ditindaklanjuti sesuai kewenangan dan tupoksi,” ujar Supardi saat beraudiensi dengan perwakilan mahasiswa dari Aliansi Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) se-Sumbar di Gedung DPRD Sumbar, Senin (1/11/2021), seperti dikutip dari situs resmi DPRD Sumbar.

Audiensi mahasiswa tersebut merupakan rangkaian dari aksi orasi mengkritisi pemerintah yang dilakukan Aliansi BEM se-Sumbar beberapa hari lalu.

Melalui koordinatornya, A Cholib Azib, mahasiswa menyampaikan kritik terhadap pemerintahan Joko Widodo terkait beberapa permasalahan terutama di sektor pendidikan dan ekonomi.

Mahasiswa berharap pemerintah bisa mengambil langkah cepat dan tepat menghadapi dampak pandemi terhadap perekonomian dan pendidikan.

“Pemerintahan Joko Widodo hendaknya memberikan solusi yang tepat terhadap kondisi saat ini, khususnya di sektor ekonomi dan pendidikan,” kata Cholib.

Terhadap aspirasi mahasiswa tersebut, Supardi menegaskan, DPRD merespon dengan cepat dengan segera menyampaikan ke pemerintah pusat.

“Aspirasi mahasiswa tersebut, yang berkaitan dengan kebijakan pemerintah pusat, segera diteruskan ke pusat. Aspirasi yang berkaitan dengan kebijakan di daerah akan ditindaklanjuti bersama pemerintah daerah,” katanya.

Supardi menuturkan, menampung aspirasi masyarakat merupakan salah satu tugas anggota DPRD sebagai wakil rakyat.

Sedangkan tindak lanjut dari aspirasi tersebut menyesuaikan dengan kewenangan yang dimiliki karena hierarki pemerintahan yang berjenjang mulai dari pemerintah pusat, pemerintah provinsi, dan pemerintah kabupaten/kota.

“Apapun aspirasi yang disampaikan menjadi tugas DPRD untuk menindaklanjuti, dan kami yakin, aspirasi berupa kritik dan saran yang disampaikan, termasuk dari adik-adik mahasiswa adalah kritik yang membangun dan untuk meningkatkan kinerja pemerintah dalam membangun untuk kesejahteraan rakyat,” tandasnya.

(**)

Lihat artikel asli